

Le 14 mai 2017

Le projet 2175 St-Patrick

C'est un beau projet. Je n'aurais jamais pensé de participer d'un projet si beau et au bord du canal!

J'ai déjà vécu à Pointe-Saint-Charles et j'aimerais revenir mais les loyers sont trop chers. Ça me prend un logement social.

Je veux aussi mon logement à moi, je veux être autonome, je ne veux pas vivre tout le temps avec ma sœur. J'ai besoin de mon espace et d'être bien placée et à vie.

L'été va être beau de vivre au bord du canal parce tu as tout, tout est là : le metro, les magasins, le parc pour regarder les étoiles le soir.

Je pourrais avoir ma petite fille qui va être contente de visiter, sa mamie.

J'ai 54 ans, je suis divorcée, je suis seule. J'ai seulement 945/mois, quand tu dois payer le loyer, ne te reste plus rien. Tu ne peux pas rien manger. Avec un logement comme ça (logement subventionné), tu peux payer ton loyer et vivre.

De plus, avec ascenseur! Mes jambes ne sont pas bien, ça va faire du bien.

Joanne Matte